

Hermetismo en Cuba por salud de Chávez

+ Diario de Miami lo describe grave; Chávez se ríe

MIAMI Florida (EU), 25 de junio de 2011.- Cuba dispuso hermetismo total en torno a la salud del presidente de Venezuela, Hugo Chávez, 15 días después de su operación de urgencia en La Habana por un absceso pélvico.

Una fuente del Ministerio de Relaciones Exteriores dice que la salud de Chávez es "un asunto de Venezuela" y la información al respecto "está siendo manejado por la parte venezolana", en tanto que la Embajada del país sudamericano en la isla insistió este sábado en que su presidente "se recupera satisfactoriamente".

Hugo Chávez llegó a Cuba el 8 de junio en una visita oficial y dos días después fue operado de urgencia de un absceso pélvico, según informó en ese momento el Gobierno de Caracas, pero desde entonces no se ha producido declaración oficial en ese país, que se limita a publicar informaciones fechadas en Caracas.

Medios cubanos publicaron el pasado 18, las únicas fotos de la convalecencia de Chávez en La Habana, por una visita que le hicieron el expresidente Fidel Castro y el actual gobernante de la isla, su hermano Raúl. Chávez se veía con ropa deportiva y semblante sonriente entre los hermanos Castro, al parecer en la clínica donde se encuentra el venezolano.

"El presidente Chávez se recupera satisfactoriamente, cumple las indicaciones médicas y se mantiene en estrecha coordinación con el vicepresidente y otros ministros venezolanos al tanto de los principales asuntos de su país", publicaron ese día los medios cubanos.

Este sábado los medios cubanos destacaron que Hugo Chávez felicitó ayer al Ejército de su país en la que fue su reaparición en la red social Twitter tras doce días de silencio.

Especulan con la salud de Chávez

Escrito por Agencias

Sábado 25 de Junio de 2011 21:36

Hoy, el "El Nuevo Herald", un diario de Miami citaba "fuentes de la inteligencia estadounidense" para señalar que Hugo Chávez padece "un cuadro clínico crítico".

'Hay Chávez para rato'

CARACAS, 25 de junio.- El vicepresidente venezolano, Elías Jaua, criticó hoy a la derecha nacional e internacional "por estar enloquecida inventando un supuesto empeoramiento de la salud del presidente", afirmando tajante que "hay Hugo Chávez para rato".

Acusó a esa derecha de frotarse las manos y hacer gozo de la salud del presidente, "incluso hablando de la muerte del presidente", denunció Jaua en un acto oficial transmitido por la televisión estatal.

"Hay Chávez pero para rato", dijo, al señalar que el presidente "está recuperándose para seguir la batalla".

El vicepresidente dijo que la derecha anda "como en el 11 de abril", aludiendo al 2002, cuando un golpe de Estado derrocó a Chávez durante 48 horas, y señaló que en esa corriente "no pierden oportunidad para desnudarse en su carácter profundamente antidemocrático".

"Saben que no pueden ganarle unas elecciones a nuestro comandante Hugo Chávez, por eso siempre andan a la espera de cualquier situación para intentar dar un zarpazo", subrayó Jaua.

Fuera de Venezuela, unas declaraciones realizadas el viernes por el ministro de Exteriores, Nicolás Maduro, en las que se refería a "la batalla" del presidente por su salud fueron interpretadas por medios de prensa como un reconocimiento oficial del mal estado del presidente.